

6月は多くの地域で梅雨入りの時期、アジサイが色鮮やかに咲き、カタツムリやカエルが姿を見せてくれる季節になりました。

雨の日はホールで体を動かしたり、室内で制作や好きな遊びを見つけて楽しみたいと思います。

もちろん、天気の良い日は積極的に公園に散歩に出かけて楽しく遊びたい と思っています。

梅雨があけたら本格的な夏ですね。水分補給をしながら、日影でゆっくり 過ごしたいと思います。



## 今月のねらい

- ・一人ひとりの健康状態に配慮しながら、梅雨期の衛生面に気をつけ、快適に過ごせるようにする。
- ・保育者や友達との関わりを喜び、じっくりと遊ぶ。
- ・身の回りことを自分でしようとする気持ちを育む。

## 今月の予定

6日(木)身体測定

11日(火)避難訓練

21日(金)歯科健診

## 今月の歌

- かたつむり
- •かえるのがっしょう

## 先月の子どもたちの様子

天気の良い日は公園に散歩に出かけ、乳児用の遊具エリアでは高い山に自分で登って滑ったり、家になっている所で葉っぱや小さな枝を拾って「あむあむっ」と言いながら食べる真似をしたりして楽しんでいます。また、救急車やバスなどの乗り物が大好きで、散歩中に走っているのを見つけると嬉しそうに指さしています。

室内あそびではボール遊びが人気で、よく保育者と一緒にボールを投げ合って遊んでいて、投げ方もどんどん上手になってきました。また、調理の職員がきゃべつやアスパラなどの野菜を見せにきてくれると、意欲的に触ってみる子や、少し様子見をしている子もいましたが、楽しそうに手でちぎったりしていました。

